

Kind + Jugend 2019

„Hervorragend aufgestellt“

Montag, 27.05.2019

Zur kommenden Kind + Jugend vom 19. bis 22. September 2019 erwartet die Koelnmesse erneut eine hervorragende Ausstellerbeteiligung aus dem In- und Ausland – wie sie in einer aktuellen Pressemeldung mitteilt. Mit rund 1.200 Anbietern aus rund 50 Ländern ist die Messe die weltweit wichtigste Messe für die Baby- und Kinderausstattungsbranche. Über 85% der Aussteller kommen aus dem Ausland.

Neben Top-Anbietern in allen Segmenten zeigen auch zahlreiche kleinere und mittlere Unternehmen, welche Innovationen und Weiterentwicklungen in der kommenden Saison zu erwarten sind. Darüber hinaus erhalten Start-Ups im Rahmen von Gemeinschaftsständen auf der Messe mehr Sichtbarkeit. Mit den Bereichen Kinderwagen, Kindersitze, Kindermöbel, textile und Pflege-Ausstattungen, Hygieneartikel, Lernspielzeug und Spielwaren deckt die Kind + Jugend das gesamte Produktspektrum für die ersten Baby- und Kleinkindjahre ab.

Zu den auf der Kind + Jugend 2019 ausstellenden Key Player gehören u. a. ABC Design, Alvi, Angelcare, Artsana/Chicco, Babybjörn, Babymoov, bibi/Lamprecht, Bébécarr, Brevi, Britax Römer, Cam il mondo, Cybex, Delta Children, Diono, Dorel, Doudou et Compagnie, Ergobaby, Easywalker, Foppapedretti, Geuther, Haba, Hartan, Hauck, HTS Besafe, iCandy, Infantino, Jané/Concord, Joie/Nuna, Joolz, Julius Zöllner, Kaloo/Juratoys, Kidsmill, Lässig, Leander, Mayborn/tommee-tippee, Melissa&Doug, Micuna, Munchkin, Mutsy, Nattou, Newell, Nuby, Odenwälder, Paidi, Peg Perego, Pinolino, reer, Roba Baumann, Rotho, Schardt, Sauthon, Sterntaler, Thule, Tobi, Uppababy und Vulli.

Als Neuaussteller bzw. Rückkehrer sind 2019 u.a. wieder Bugaboo, Mattel und Silver Cross dabei.

Zu den neuen Unternehmen auf der Kind + Jugend 2019 zählen auch ApoloBaby aus Japan, Felice aus Italien oder Warmbeke aus Frankreich.

Bereits jetzt liegen zudem die ersten spannenden Bewerbungen für den Kind + Jugend Innovation Award vor. Der renommierte Preis, der jeweils am ersten Messetag in acht Kategorien vergeben wird, ist in der Branche fest etabliert. Die Jury setzt sich aus internationalen Fachjournalisten sowie Sicherheits- und Gesundheitsexperten zusammen. Noch bis zum 25. Juni 2019 können Aussteller der Kind + Jugend 2019 ihre Bewerbung platzieren (online unter www.kindundjugend.de).

Auch der Kids Design Award ist wieder ausgeschrieben: Er würdigt herausragende Konzepte und Entwürfe im Bereich Ausstattung und Möbel für Babys und Kinder. Die Sonderfläche Desgin Parc nimmt ebenfalls Form an und verspricht jetzt schon interessante neue Designideen für die Baby- und Kinderwelt.

Die Sonderschau „The Connected Kidsroom“ wird ebenfalls fortgeführt. Smarte Produkte und digitale Anwendungen, die das Leben von Eltern und Kindern erleichtern, werden in einem Kinderzimmer-Ambiente anschaulich präsentiert.

Mit dem Trend Forum bietet die Kind + Jugend Ausstellern wie Besuchern der Messe eine zentrale

Informationsplattform. Interessante und spannende Vorträge zu marktrelevanten Themen, Trends, Marktzahlen und Distributionsfragen werden hier von Vertretern aus Industrie, Handel und Forschung anschaulich aufbereitet.

Erstmals ist das Trend Forum auch die Bühne für die Darstellung von internationalen Consumer Trends, die von Experten und Kooperationspartnern aus verschiedenen Ländern präsentiert werden.

„Hervorragend aufgestellt“

Links

- [Kind + Jugend](#)